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 局 別 審 査 

 

１ 竹 内 康 洋 委員（公明党） 

 

１ 上郷・森の家運営事業について 

（１）サウンディング調査の概要を伺いたい。 

（２）サウンディング調査結果を伺いたい。 

（３）公募にあたり、市として事業者に求めていくことについて伺いたい。 

（４）事業期間の想定理由を伺いたい。 

（５）事業者の適切な施設運営について、市の確認方法を伺いたい。 

（要望）市が目指す森の家の姿を分かりやすく示すとともに、民間ノウハウを発揮

できる条件を設定すること、公の施設として適切な運営がなされているのか

チェックを行うことが重要であり、公募に向けてこれらの点を十分に考慮し

ながら検討を進めていただきたい。 

 

２ 障害者施設と連携して行う街区表示板点検・補修事業について 

（１）住居表示整備事業の概要を伺いたい。 

（２）障害者施設との協働で事業展開をしていく趣旨を伺いたい。 

（３）２９年度の実施計画を伺いたい。 

（４）点検・補修事業の今後の計画を伺いたい。 

  

３ 犯罪被害者等相談支援事業について 

（１）犯罪被害者相談室における２８年度の相談支援件数と相談種別を伺いたい。 

（２）犯罪被害者等支援体制の整備促進事業における成果と今後の課題について伺

いたい。 

（３）金銭給付を伴う条例の制定に向けた今後の取組を伺いたい。 

 

４ 市民協働条例について 

（１）条例の制定による３年間の成果を伺いたい。 
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（２）アンケートや意見交換会から把握した課題を伺いたい。 

（３）条例の施行状況の検討を踏まえた今後の取組の方向性を伺いたい。 

（４）協働事業の市民提案が促進されるための具体的な取組を伺いたい。 

（５）２９年度に行うモデル事業の企業・団体への周知方法を伺いたい。 

（６）市民協働スペースに対する市民協働推進委員会の意見を伺いたい。 

 

５ オリンピック・パラリンピックを契機とした地域スポーツの振興について 

（１）地域でのスポーツ活動支援についてのこれまでの取組を伺いたい。 

（２）障害者のスポーツ振興につながる市民局の取組を伺いたい。 

（３）スポーツを通じた共生社会の実現に向けた施策の進め方を副市長に伺いた 

い。 

 

６ 大規模スポーツイベント開催支援等について 

（１）２８年度の大規模スポーツイベント開催実績を伺いたい。 

（２）２９年度開催予定の大規模スポーツイベントについて伺いたい。 

（３）大規模スポーツイベントの開催意義を伺いたい。 

（４）スポーツ振興をますます加速させるために、大規模スポーツイベントを積極

的に誘致すべきと考えるが、見解を伺いたい。 

（５）スポーツを取り入れた施策を推進すべきだと考えるが、副市長に見解を伺い

たい。 

（要望）日本再興戦略においても、新たな有望成長市場の創出として、世界最先端

の健康立国、スポーツの成長産業化が掲げられており、横浜市としても力を

入れて取り組んでいただきたい。 
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２ 荒 木 由美子 委員（共産党） 

 

１ 行政サービスコーナーについて 

（１）設置目的と設置箇所数、１か所あたりの運営費を伺いたい。 

（２）３か所を廃止する理由を伺いたい。 

（３）コンビニエンスストアでの証明書交付開始と、行政サービスコーナーの廃止

が関係しているのか伺いたい。 

（４）証明発行サービスに関する市民意識調査での市民意見を反映して廃止を決定

したのか伺いたい。 

（５）３か所の廃止は市民意見を反映したとは思えないが、見解を伺いたい。 

（６）現状の手数料の収支から見ても、努力すれば３か所は残せる可能性があると

思うが、見解を伺いたい。 

 

２ スポーツ施設について 

（１）横浜国際プールの改修はどのように行っているのか。 

（２）国際レベルとして使用するプールとして、現在検討すべきことを伺いたい。 

（３）小規模な維持管理については、管理運営費に含まれていると思うが、３か年

の修繕額を伺いたい。 

（４）今後、経年劣化に伴い、大規模な修繕をすることについて、現在の検討状況

を伺いたい。 

（５）国庫補助を求めることについて、どのように考えているのか。 

（６）他のプール施設に影響がないよう、国庫補助を強く求めていくべきと考える

が、副市長の見解を伺いたい。 

（７）本牧市民プールと横浜プールセンターの再整備についての２９年度の検討内

容を伺いたい。 

（８）直近３か年の利用者数を伺いたい。 

（９）本牧市民プールの利用者数が減っている要因を伺いたい。 

（10）本牧市民プールの再整備については、採算も大事だが、一方で市民にとって



- 4 - 

 

低廉な金額であることも必要だと考えるが、見解を伺いたい。 

（11）利用者数を増やすための考えを伺いたい。 

（12）プール使用できない期間の活用及び再整備の手法について伺いたい。 

（13）横浜文化体育館再整備事業について、金利が 1.5 倍に上がったことをどのよ

うに考えてＰＦＩで提案したのか伺いたい。 

（14）本牧市民プールの再整備にＰＦＩを導入することについて、慎重な検討が必

要であると考えるが、見解を伺いたい。 

（意見）税金を投入する以上、情報公開を徹底し、経緯を明らかにすべきである。 

 

３ 人権施策について 

（１）性的少数者支援事業の今年度の取組を伺いたい。 

（２）２９年度予算では、交流スペースについて、事業の拡充を予定していると聞

いたが、その内容を伺いたい。 

（３）交流スペースを開催するためには、運営費を増やし、人的体制がとれるよう

にすることが必要だと考えるが、見解を伺いたい。 
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３ 伊 波 俊之助 委員（自民党） 

 

１ 市ウェブサイト再構築について 

（１）コンサルティング業務の契約相手と横浜市等における実績を伺いたい。 

（２）３０年度末までにかかる費用と各区局が個別に対応する場合の費用を伺いた

い。 

（３）再構築に向けた決意を副市長に伺いたい。 

 

２ 自治会町内会活動の活性化について 

（１）自治会町内会が感じる運営上の課題を伺いたい。 

（２）自治会町内会活動活性化の取組事例を中区長に伺いたい。 

（３）自治会町内会の支援として、取組事例を広く共有していくべきと考えるが、

見解を伺いたい。 

（要望）取組事例の発表は方面別の開催にとどまらず、１８区で開催するなど情報

の共有を更に進めていただきたい。 

 

３ 地域防犯カメラ設置補助事業について 

（１）２８年度の申請台数と補助決定台数を伺いたい。 

（２）予算台数分の補助金の交付決定ができなかった理由を伺いたい。 

（３）２９年度に向けた申請の負担軽減策を伺いたい。 

（４）今後の補助制度の考え方を伺いたい。 

 

４ 横浜文化体育館再整備事業について 

（１）再整備される横浜文化体育館の特徴を伺いたい。 

（２）再整備のスケジュールを伺いたい。 

（要望）リーディングプロジェクトである横浜文化体育館の再整備に遅れることな

く、関内駅周辺地区のまちづくりを進めていただきたい。 
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５ 本牧市民プールについて 

（１）設置の経緯を伺いたい。 

（２）再整備のスケジュールを伺いたい。 

（３）サウンディング調査の結果を伺いたい。 

（４）再整備に向けた２９年度の取組を伺いたい。 

（５）速やかに再整備を進め、一日も早く本牧市民プールを再開すべきと考える 

が、副市長に見解を伺いたい。 

（要望）本牧市民プール設置の経緯を踏まえ、市民の皆様のご意見を伺いながら、

できるだけ早期に再整備していただきたい。 
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４ 輿 石 且 子 委員（自民党） 

 

１ スポーツボランティアセンター及びパラリンピックに向けた機運醸成について 

（１）スポーツボランティアセンターを立ち上げる目的を伺いたい。 

（２）スポーツボランティアセンターが持つ機能について伺いたい。 

（３）スポーツボランティアセンターで実施する研修について伺いたい。 

（４）ヨコハマ・パラトリエンナーレ 2017 の開催を契機に、３年後を見据えてパラ

リンピックと連携した取組を推進すべきと考えるが、副市長に見解を伺いたい。 

（５）区によってスポーツセンターの駐車料金に差が生じているため、市民のスポ

ーツを支えるという視点から、公平な駐車料金のあり方を検討すべきと考える

が、見解を伺いたい。 

 

２ 障害者施設と連携して行う街区表示板点検・補修事業について 

（１）障害者施設に依頼する業務内容を伺いたい。 

（２）試行時の障害者の従事状況を伺いたい。 

（３）２９年度の受託事業者となる障害者施設の募集方法を伺いたい。 

（４）障害者施設への事業周知の取組を伺いたい。 

 

３ 振り込め詐欺対策について  

（１）直近３年間の被害状況と最近の傾向を伺いたい。 

（２）振り込め詐欺防止に向けた取組を伺いたい。 

（３）警告メッセージ機能や自動録音機能のある装置を配布する事業を検討しては

どうかと考えるが、見解を伺いたい。 

 

４ 上郷・森の家運営事業について  

（１）利用者増加に向けた取組を伺いたい。 

（２）ＰＦＩ・ＲＯ方式を選択した理由を伺いたい。 

（３）「横浜自然観察の森」等、周辺の資源との連携の必要性について伺いたい。 
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５ 区提案反映制度及び区局連携促進事業について  

（１）横浜市区役所事務分掌条例の制定を踏まえた取組を伺いたい。 

（２）拡充内容の予算案への反映について伺いたい。 

（３）区が提案した課題と予算への反映状況、評価について中区長に伺いたい。 

（４）区が提案した課題と予算への反映状況、評価について鶴見区長に伺いたい。 

（５）制度の今後の運用と改善について伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



- 9 - 

 

 

５ 酒 井 亮 介 委員（民進党） 

 

１ 横浜マラソンについて 

（１）盛り上げイベントについて伺いたい。 

（２）１／７フルマラソンを実施する狙いを伺いたい。 

（３）１／７フルマラソンの募集人員を増やすべきと考えるが、見解を伺いたい。 

（要望）１／７フルマラソンの募集人数を増やしていただきたい。 

 

２ ラグビーワールドカップ 2019™について 

（１）ボランティアの活用について伺いたい。 

（２）ボランティアの募集に向けて、２９年度はどのように取り組んでいくのか。 

 

３ スポーツ推進委員について 

（１）スポーツ推進委員の特徴的な区の活動内容を中区長に伺いたい。 

（２）スポーツ推進委員の特徴的な区の活動内容を鶴見区長に伺いたい。 

（３）大規模スポーツイベントとスポーツ推進委員の関わりについて伺いたい。 

（４）２つの大会を契機としたスポーツ推進委員に対する期待について伺いたい。 

（要望）地域特性を踏まえて、期間限定的にでもスポーツ推進委員の定員を拡充し

ていただきたい。 

 

４ 自主企画事業費の区への財源配分について 

（１）自主企画事業費の区への財源配分の考え方を伺いたい。 

（２）区の個性をとらえた自主企画事業費の予算編成の考え方について中区長に伺

いたい。 

（３）区の個性をとらえた自主企画事業費の予算編成の考え方について鶴見区長に

伺いたい。 

（４）自主企画事業費の財源配分が最も多い区と少ない区の額とその差を伺いた 

い。 
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（５）人口の多い区には自主企画事業費の財源をもっと配分するべきと考えるが、

見解を伺いたい。 

（要望）自主企画事業費については、全体を底上げするとともに、各区の配分に、

もう少し人口のバランスを考えていただきたい。 

 

５ 広聴事業について 

（１）２８年度の１月までに横浜市に寄せられた「市民の声」事業の件数を伺いた

い。 

（２）寄せられたご意見等への取扱ルールと達成状況を伺いたい。 

（３）「市民の声」事業を通じた市民満足度向上の取組を伺いたい。 

 

６ 協働契約と庁内連携の強化について 

（１）横浜市と市民が協働契約を締結して実施している市民協働事業の事例と実績

を伺いたい。 

（２）協働契約の意義を伺いたい。 

（３）協働契約の課題と、より有効に活用されるための今後の取組を伺いたい。 

（４）庁内を横断的にコーディネートできる市職員の人材育成が必要ではないかと

考えるが、副市長に見解を伺いたい。 

（５）根本となるコーディネート機能については、市民局に集約し、多面的なコー

ディネート機能を高めることにより、一層、効率的・効果的に取り組めるので

はないかと考えるが、副市長に見解を伺いたい。 

（要望）協働運動は、これからの不透明な社会に必要不可欠な活動だと考えるの 

で、しっかりと支援していただきたい。 
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６ 大 桑 正 貴 委員（無保会） 

 

１ プール施設改修・再整備について 

（１）旧余熱プール及び屋外プールの見直し方針を伺いたい。 

（２）旧余熱プール及び屋外プールの利用者動向を伺いたい。 

（３）港南プールの改修工事の内容を伺いたい。 

（４）港南プール運営の工夫を伺いたい。 

（５）屋外プール再整備の考え方を伺いたい。 

（６）旧余熱プールの改修及び屋外プールの再整備の考え方について、副市長に伺

いたい。 

 

２ ラグビーワールドカップ 2019™に向けた取組について 

（１）ラグビーワールドカップ2019™に向けた２８年度の機運醸成の取組を伺いた 

い。 

（２）ラグビーワールドカップ2019™に向けた２９年度の機運醸成の取組を伺いた 

い。 

（３）両大会を契機としたスポーツ振興について副市長に伺いたい。 
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